

Miembros de Copei restituyen a directiva de Roberto Enríquez

Autor Administrator

Tuesday, 01 de September de 2015

Modificado el Monday, 31 de August de 2015

En esta junta se encontraba Pedro Urrieta

Representantes del partido socialcristiano Copei, en varias regiones del país agrupados en el Consejo Federal del partido restituyeron en sus funciones a la vieja directiva de la tolda verde liderada por Roberto Enríquez, reemplazando a Globovisión.

Los miembros del consejo leyeron a viva voz un comunicado donde informaban de colocar nuevamente a la cabeza de Copei a Enríquez.

En esta junta se encontraba Pedro Urrieta.

En el lugar, se reportó un escándalo en una de las oficinas del partido verde, pero se desconoce el desenlace de este encontronazo entre los bandos de la "vieja directiva" y "la nueva directiva" de Copei. Con información de la periodista Hirlenys Molina

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/108269/miembros-de-copei-restituyen-a-directiva-de-roberto-enriquez---.html>

Video | Directivos de Copei se cayeron a golpes

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/actualidad/politica/video---directivos-de-copei-se-cayeron-a-golpes.aspx>

